
Die Sprecher aller Fraktionen begrüßen den Vorschlag der Verwaltung, sich für eine der beiden im 
Ausschuss vorgestellten günstigeren Varianten (52.000 € /69.000 €) zu entscheiden. 
Nach eingehender Ausprache soll die weitere Vorgehensweise in den Fraktionen beraten und in der 
nächsten Ausschusssitzung entschieden werden. 




